

# *Le championnat du monde de patinage artistique s'ouvre à Cali*

---



Bogota, 18 sept (RHC)-. Le championnat du monde de patinage artistique s'est ouvert ce jeudi à Cali, en Colombie.

La compétition réunit des sportifs de 26 pays. En plus de l'équipe colombienne, l'Amérique Latine sera représentée à ce championnat de patinage artistique par l'Argentine, l'Equateur, le Mexique et le Paraguay.

Les sportifs latino-américains auront pourtant forte affaire face aux patineurs venus d'Europe et d'Asie.

Les principaux atouts de la Colombie à cette compétition : Viviana Osorio, qui a décroché une médaille de bronze au championnat précédent organisé à Reus, en Espagne ainsi que sur le couple de Marcela Cruz et Leonardo Parrado, qui ont terminé quatrième à ce championnat.

L'Italie tentera de retenir le titre qu'elle a remporté l'année dernière à Reus.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/69553-le-championnat-du-monde-de-patinage-artistique-souvre-a-cali>



**Radio Habana Cuba**